



Walter Smith n'est plus

Hemmingford - Walter B. Smith est décédé subitement à Hemmingford le 3 octobre dernier.

Il a été le député libéral de la circonscription fédérale de Saint-Jean de 1968 à 1979 avant de quitter la scène de la politique.

La dépouille mortelle a été exposée au Salon funéraire Réal Laplante sur la rue Champlain à Hemmingford. Le service funéraire a lieu aujourd'hui (le 7 octobre) en l'Église Saint-Romain de Hemmingford à 14 heures. L'inhumation se fera au cimetière de l'endroit.

Il laisse dans le deuil son épouse née Gaétane Payant et ses enfants Pauline (Réal Germain), Gérard (Nadine Forman), Claudette (Marcel Brosseau), et sa sœur Lillie (Mme Florian Dauphinais).

On se souvient que Walter Smith a toujours été un homme politique intègre, et toujours prêt à servir ses électeurs et son pays.

Andy, Ronnie, Kenny et Shawna
vous invitent cordialement
à vous joindre à eux pour célébrer le

25e ANNIVERSAIRE
de leurs parents
TERRY ET JANET RICE
AU CLUB DE CURLING ORMSTOWN
SAMEDI, LE 10 OCTOBRE
21h00
Musique "NOUS"
Bienvenue à tous

25e ANNIVERSAIRE DE MARIAGE

en l'honneur de
SAVANICE ET
GHISLAINE DAUPHINAIS
SAMEDI, LE 24 OCTOBRE
20h00
A LA CABANE A SUCRE SOMERVILLE
CH. LAVALLEE, HEMMINGFORD, QUE.
Bienvenue à tous

RECEPTION DE MARIAGE

aura lieu au
B.B.J.'s au Parc Davignon
en l'honneur de
WILLIAM DUNHAM
et **LINDA ANDERSON**
SAMEDI, LE 17 OCTOBRE,
21h00
Orchestre - Two Four, Huntingdon
Entrée libre -
Bienvenue à tous



CARTE DE REMERCIEMENTS

Claude et Susie Parent ainsi que leurs conjoints, Mme Gérard Lazure et Mme Albert Aubry désirent remercier toutes les personnes qui leur ont témoigné des marques de sympathie lors du décès de Mme Rachel Parent, survenu le 4 juillet, 1987, à l'âge de 54 ans, soit par dons, offrandes de messes, fleurs, visites et assistance aux funérailles. Toutes personnes concernées, s'il-vous-plait, considérer ces remerciements comme vous étant personnellement adressés.

Naissances et Décès

Cartes de remerciements,
En Mémoire de, avis de mariage,

DECES

MAINVILLE - Au Centre Hospitalier de Huntingdon, le 3 octobre 1987, est décédé à l'âge de 84 ans 5 mois M. Alban Mainville. Il laisse dans le deuil son épouse Maire-Ange Daoust, ses enfants Micheline, épouse de Emery Latreille, Michel, époux de Raymonde Ringuette, et Rachel, et sa bru: Francine Benoît, épouse de Renaud, décédé en 1983. Cérémonie religieuse samedi, le 10 octobre en l'Église St-Joseph de Huntingdon à 14h00 avec inhumation des cendres au cimetière de Ste-Barbe.

CAZA, Victor - Au Centre Hospitalier de Huntingdon, le 26 septembre 1987. Il laisse son épouse Viviane Leblanc et sa fille Shana, une sœur Claire Leblanc, Huntingdon et deux frères Alcide et Alfa, de St-Anicet. Les funérailles eurent lieu à Huntingdon et l'inhumation à St-Anicet.

REMERCIEMENTS

Mme Adrienne Rémillard Daignault et ses enfants désirent remercier toutes les personnes qui leur ont témoigné des marques de sympathie lors du décès de son fils, Raymond Marie Daignault, survenu le 17 septembre 1987, à l'âge de 40 ans, soit par offrandes de messes, bouquets spirituels, tributs floraux, visites et assistance aux funérailles. Toutes les personnes sont priées de considérer ces remerciements comme personnels.

Ancien curé de Hinchinbrooke décédé le 20 septembre

Whitelaw - M. l'abbé J. Rémi Pilon est décédé à l'Hôtel Dieu de Whitelaw (Alberta), le dimanche 20 septembre 1987, à l'âge de 98 ans. Ses funérailles ont eu lieu à Whitelaw, le jeudi 24 septembre. Il était le doyen des prêtres de notre diocèse. M. le chanoine Germain Vachon fut le représentant de Mgr Robert Lebel, évêque de Valleyfield, et du clergé diocésain.

A Saint Lazare (Vaudreuil), la paroisse natale de l'abbé Pilon, Mgr Robert Lebel a célébré une messe commémorative le samedi 26, à 10 heures. Le clergé diocésain a été invité à participer à cette liturgie pour un confrère dans le sacerdoce.

M. l'abbé Rémi Pilon est né le 19 juillet 1889, à Saint Lazare de François Xavier Pilon et d'Hermine Denis.

Après ses études à l'école du rang, il a fait son cours classique au Séminaire de Valleyfield et ses études théologiques au Grand Séminaire de Montréal.

M. l'abbé Rémi Pilon fut ordonné prêtre à la cathédrale de Valleyfield le 29 juin 1919, par Mgr J. Médard Emard, évêque de Valleyfield.

Mutations

Après trois ans d'enseignement au Séminaire de Valleyfield, M. Rémi Pilon fut assigné à la pastorale paroissiale, Vicairie Sainte-Cécile de Valleyfield (1922-1931);

curé à Saint-Patrice (Hinchinbrooke) et à Saint Étienne (1931-1932) et 1932-1933) à Saint-Jeanne de Chantel, Ile ot (1933-1942), à Sainte Marthe (1942-1948). Il devint alors l'aumônier de l'Hospice de la Providence à Côteau-du-Lac (1948-1959).

C'est le moment de la retraite. Pendant un an, de brèves étapes à la Fraternité sacerdotale de Pointe-du-Lac, chez sa nièce Adeline (Mme Philippe Chevrier), de Saint-Lazare, à McLennan, chez un ami, le père curé Uldérie Robert, o.m.i. Enfin, il est reçu à l'Hôtel-Dieu Saint-Joseph, à Whitelaw, Alberta, depuis vingt-sept ans.

Le Prêtre

Les paroissiens nombreux de M. l'abbé Rémi Pilon sont unanimes à dire qu'il était un prêtre pieux, dévoué et mortifié. Ceux de l'île Perrot écrivent, en 1933 qu'ils l'ont accueilli les bras ouverts. "Il sut, par sa piété, son dévouement pour les choses de l'église et sa prédication basée sur saint Paul, conserver l'affectation de tous." A Sainte-Marthe, on parle dans ce sens. On se souvient aussi de sa grande pauvreté et de son grand amour de Dieu qu'il exprimait dans une vie de renoncement et dans une prédication stimulante.

En 1981, dans sa 92e année, il écrit de Whitelaw qu'il est presque aveugle,

qu'il ne voit aucunement ce qu'il écrit et rappelle son départ pour l'Ouest: "J'ai dû démissionner comme curé de Sainte Marthe en 1948 à cause de surdité d'une oreille. Et, en 1959, après une forte attaque du coeur, sur avis du médecin, mon évêque Mgr. Langlois est venu au couvent de Côteau du Lac m'annoncer que, d'après mon médecin, la retraite s'imposait. Et je suis en retraite depuis 22 ans. Comme vous le dites si bien, le ministère de la prière et de la contemplation est important et bien appréciable. Surtout à Whitelaw où je suis seul à pouvoir lire, écrire et parler français. Avec la prière et la contemplation, le temps passe bien vite. Excusez ma pauvre écriture, je ne vois rien de ce que j'écris." (Écriture enchevêtrée et tremblée...)

M. l'abbé Rémi Pilon laisse dans le deuil plusieurs nièces: Mme Philippe Chevrier (Adeline) de Saint Lazare, Mme Marcel Johnson (Blandine) de Montréal, Mme Horace Pilon (Hélène) de Vaudreuil, Mme Armand Daoust (Olive), Mme Eugénie Ménard et Mme Zéphirin Chevrier (Cécile) toutes de Saint Lazare. Il laisse aussi le clergé du diocèse et tous les anciens paroissiens qui se souviennent de lui.